



Jun 2022
N°5



Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X

F S S P X
**Chapelle de la
Présentation de Marie**

Chemin de Montolivet 19

1006 Lausanne

Tél 078/261 53 35 / email: lausanne@fsspx.ch

Miséricorde du Sacré-Cœur de Jésus

Bien chers Fidèles,

En ce mois de juin dédié au Sacré-Cœur de Jésus, il nous a paru opportun de publier le témoignage de Madame Gloria Polo illustrant à merveille la Miséricorde de ce Cœur qui a tant aimé les hommes et qui ne reçoit en retour qu'outrages et ingratitude. Ce témoignage a été recommandé par l'évêque auxiliaire de Bogota.

L'intérêt de ce témoignage ne repose pas tant dans la grâce particulière reçue par cette contemporaine - et exprimée avec ses propres mots - que dans sa totale conversion dévoilant l'Amour infini et la Toute-Puissance du Sacré-Cœur. Nous vous livrons

dans ce bulletin la première partie de ce vibrant témoignage.

« Nous avons été foudroyés »

C'était à l'Université Nationale de Colombie à Bogota (en mai 1995). Avec mon neveu, dentiste comme moi, nous préparions une maîtrise. Ce vendredi après-midi, mon mari nous accompagnait, car nous avions des livres à prendre à la Faculté. Il pleuvait abondamment et mon neveu et moi-même nous abritions sous un petit parapluie. Mon mari, vêtu d'un imperméable, approchait de la bibliothèque du Campus. Mon neveu et moi, qui le suivions, nous sommes dirigés vers des arbres pour éviter des flaques d'eau.

(suite à la page 3)

À ce moment-là, nous avons été tous les deux foudroyés.

Mon neveu est mort sur le coup ; il était jeune et en dépit de son jeune âge, il s'était déjà consacré à Notre Seigneur ; il avait une grande dévotion à l'Enfant-Jésus. Il portait toujours sa sainte image dans un cristal de quartz sur sa poitrine. D'après l'autopsie, la foudre serait entrée par l'image ; elle a carbonisé son cœur et est ressortie par ses pieds. Extérieurement, l'on n'apercevait aucune trace de brûlure.

« **Mon corps a été calciné** »

Pour ma part, mon corps a été calciné de façon horrible, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Ce corps que vous voyez maintenant, reconstitué, l'est par la grâce de

la miséricorde divine. La foudre m'avait carbonisée, je n'avais plus de poitrine et pratiquement toute ma chair et une partie de mes côtes avaient disparu. La

foudre est sortie par mon pied droit après avoir brûlé presque entièrement mon estomac, mon foie, mes reins et mes poumons. Je pratiquais la contraception et portais un stérilet intra-utérin en cuivre. Le cuivre étant un excellent conducteur d'électricité, il carbonisa mes ovaires. Je me trouvais donc en arrêt cardiaque, sans vie, mon corps ayant des soubresauts à cause de l'électricité qu'il avait encore.

Lettre de recommandation

Bogota, le 15 février 2011

Je recommande le Dr Gloria Polo médecin dentiste, qui est soutenue par diverses communautés religieuses et laïques, et qui fait connaître son expérience qui a changé sa vie de foi et qui l'a conduite à proclamer l'évangile dans son désir de faire connaître le message de Jésus-Christ à travers son témoignage, afin que vous l'entendiez et vous réfléchissiez sur sa conversion personnelle et pastorale dans l'Église catholique.

Je donne crédit à la présentation personnelle de Mme GP et à son témoignage.

Cordialement.

Monseigneur Fernando Viana Sabogal

Évêque Auxiliaire de Bogota

« **Un très beau tunnel de lumière blanche** »

Mais ceci ne concerne que la partie physique de moi-même car,

alors que ma chair était brûlée, je me retrouvai à cet instant dans un très beau tunnel de lumière blanche, remplie de joie et de paix ; aucun mot ne peut décrire la grandeur de ce moment de bonheur. L'apothéose de l'instant était immense. Je me sentais heureuse et remplie de joie, car je n'étais plus sujette à la loi de la pesanteur. À la fin du tunnel, je vis comme un soleil d'où émanait une lumière extraordinaire. Je la décrirais comme blanche pour vous en donner une certaine idée, mais en fait, aucune couleur sur terre n'est comparable à un tel éclat. J'y percevais la source de tout amour et de toute paix.

« Je voyais ma vie telle qu'elle avait été réellement »

Alors que je m'élevais, je réalisais que je venais de mourir. À cet instant-là j'ai pensé à mes enfants et je me suis dit : « Oh, mon Dieu, mes enfants, que vont-ils penser de moi ? La maman très active que j'ai été, n'a jamais eu de temps à leur consacrer ! ». Il m'était possible de voir ma vie telle qu'elle avait été réellement et cela m'a attristée. Je quittais la maison tous les jours pour transformer le monde et je

n'avais même pas été capable de m'occuper de mes enfants.

« Embrasser d'un regard le monde des vivants et celui des morts »

À cet instant de vide que j'éprouvais à cause de mes enfants, je vis quelque chose de magnifique : mon corps ne faisait plus partie de l'espace et du temps. En un instant, il m'était possible d'embrasser du regard tout le monde : celui des vivants et celui des morts. J'ai pu étreindre mes grands-parents et mes parents défunts. J'ai pu serrer contre moi tout le monde, ce fut un si beau moment ! Je compris alors combien j'avais été trompée en croyant à la réincarnation dont je m'étais faite l'avocate. J'avais l'habitude de 'voir' partout mon grand-père et mon arrière-grand-père. Mais là, ils m'embrassaient et j'étais parmi eux. En un même instant, nous nous sommes étreints ainsi qu'avec tous les êtres que j'avais connus dans ma vie.

« Comme c'est beau de voir les gens de l'intérieur »

Durant ces moments si beaux hors de mon corps, j'avais perdu la notion du temps. Mon regard avait changé : (sur terre) je faisais la différence entre celui qui était

obèse, celui qui était de couleur ou disgracieux, car j'avais toujours des préjugés. Hors de mon corps, je considérais les êtres de l'intérieur. Comme c'est beau de voir les gens de l'intérieur ! Je pouvais connaître leurs pensées et leurs sentiments. Je les embrassais tous en un instant, tout en continuant à m'élever toujours plus haut et pleine de joie. Je compris alors que j'allais profiter d'une vue magnifique, d'un lac d'une beauté extraordinaire.

**« Le Seigneur m'a permis
de revenir »**

Mais à ce moment-là, j'entendis la voix de mon mari qui pleurait et m'appelait en sanglotant : « Gloria, je t'en prie, ne pars pas ! Gloria, reviens ! N'abandonne pas les enfants, Gloria ». Je l'ai donc regardé et non seulement je l'ai vu, mais j'ai senti son profond chagrin. Et le Seigneur m'a permis de revenir bien que ce n'était pas mon souhait. J'éprouvais une si grande joie, tant de paix et de bonheur ! Et voilà que je descendis désormais lentement vers mon corps où je gisais sans vie. Il reposait sur une civière, au centre médical du Campus. Je pouvais voir les médecins qui me faisaient des électrochocs

et tentaient de me ranimer suite à l'arrêt cardiaque que j'avais fait. Nous restâmes là pendant deux heures et demie. D'abord, ces docteurs ne pouvaient pas nous manipuler car nos corps étaient encore trop conducteurs d'électricité ; ensuite lorsqu'ils le purent, ils s'efforcèrent de nous ramener à la vie. Je me posai près de ma tête et je ressentis comme un choc qui m'entraîna violemment à l'intérieur de mon corps. Ce fut douloureux, car cela faisait des étincelles de toutes parts. Je me vis intégrer quelque chose de si étroit. Mes chairs meurtries et brûlées me faisaient mal. Elles dégageaient de la fumée et de la vapeur.

**« La blessure la plus horrible
était celle de ma vanité »**

Mais la blessure la plus horrible était celle de ma vanité. J'étais une femme du monde, un cadre, une intellectuelle, une étudiante esclave de son corps, de la beauté et de la mode. Je faisais de la gymnastique quatre heures par jour, pour avoir un corps svelte : massages, thérapies, régimes en tous genres, etc. C'était ma vie, une routine qui m'enchaînait au culte de la beauté du corps. Je me disais : « J'ai de beaux seins,

autant les montrer. Il n'y a aucune raison de les cacher ». De même pour mes jambes, car je croyais que j'avais de belles jambes et une belle poitrine ! Mais en un instant, j'avais vu avec horreur que j'avais passé ma vie à prendre soin de mon corps. L'amour de mon corps avait été le centre de mon existence. Or, maintenant, je n'avais plus de corps, plus de poitrine, rien que d'horribles trous. Mon sein gauche en particulier avait disparu. Mais le pire, c'était mes jambes qui n'étaient que plaies béantes sans chair, complètement brûlées et calcinées. De là, on me transporta à l'hôpital où l'on me dirigea d'urgence au bloc opératoire et l'on commença à racler et nettoyer les brûlures.

« Je n'avais été qu'une catholique au 'régime' »

Alors que j'étais sous anesthésie, voilà que je sortis à nouveau de mon corps et que je vis ce que les chirurgiens étaient en train de me faire. J'étais inquiète pour mes jambes. Tout à coup je passai par un moment horrible : toute ma vie, je n'avais été qu'une catholique au 'régime'. Ma relation avec le Seigneur ne tenait qu'à l'Eucharistie du Dimanche,

pas plus de 25 minutes, là où l'homélie du prêtre était la plus brève, car je ne pouvais supporter davantage. Telle était ma relation avec le Seigneur.

« Je ne pouvais plus endiguer le péché »

Tous les courants (de pensée) du monde m'avaient influencée telle une girouette. Un jour, alors que j'étais déjà en Maîtrise dentaire, j'avais entendu un prêtre affirmer que l'Enfer comme les démons n'existaient pas. Or c'était la seule chose qui me retenait encore dans la fréquentation de l'Église. En entendant une telle affirmation, je m'étais dit que nous irions tous au Paradis, indépendamment de ce que nous sommes et je m'éloignais complètement du Seigneur. Mes conversations devinrent malsaines, car je ne pouvais plus endiguer le péché. Je commençais à dire à tout le monde que le diable n'existait pas et que cela avait été une invention des prêtres, que c'était de la manipulation... Lorsque je sortais avec mes camarades de l'université, je leur disais que Dieu n'existait pas et que nous étions le produit de l'évolution.

(à suivre)

Activités paroissiales

Adoration perpétuelle de la Fraternité Sacerdotale Saint-Pie X :

Le mercredi 1^{er} juin de 10h00 à
18h00, suivie de 18h30 Messe.

Catéchisme pour adolescents :

Les mercredis 1^{er} et 15 juin
(*dernier cours*) à 19h30.

1^{er} Vendredi du mois (3 juin) :

18h30 Messe, suivie de l'Heure
Sainte (Confessions).

1^{er} Samedi du mois (4 juin, Vigile de la Pentecôte, 1^{ère} cl.) :

17h00 Heure Sainte
(Confessions), suivie
de 18h00 Messe.

Pèlerinage de la Pentecôte Chartres-Paris :

Du samedi 4 au lundi 6 juin.

Catéchisme pour adultes :

Les vendredis 10 et 17 juin
(*dernier cours*) à 19h30.

Réunion de la JCR lausannoise :

Le samedi 11 mai. Récolte de
signatures pour les initiatives
contre l'avortement.

Récollecion pour les Premiers Communians :

Le samedi 11 mai de 15h00
à 18h00.
17h00 Chapelet récité devant le
Très Saint Sacrement exposé.

Premières Communions :

En la Fête de la Très Sainte Trinité
(Dimanche 12 juin) à la Messe de
10h00.

*N. B. : Une Messe est prévue à 8h00
pour les fidèles ne présentant pas de
candidats à la Première Communion.*

Préparation de la Fête conjointe de la paroisse et de l'école :

Avis à tous les volontaires le
vendredi 17 juin
à partir de 14h30 !

Fête conjointe de la paroisse et de l'école :

En la Solennité de la
Fête-Dieu (Dimanche 19 juin),
au programme :

- 10h00 Messe de la Fête-Dieu
célébrée par notre Supérieur
du District, suivie de la Pro-
cession dans la propriété de
Montolivet.
- vers 13h00 : apéritif offert
par la paroisse.
- 14h00 : repas communau-
taire
- (avant le dessert) : Spectacle
des élèves, suivi du dessert.

Remise des prix pour les élèves du Cours Notre-Dame des Champs :

Le jeudi 23 juin à 18h00.

Ordinations diaconales et sacerdotales :

En la Fête des Saints Pierre et
Paul (Mercredi 29 juin) à 9h00
au Séminaire international
Saint-Pie X d'Ecône.

Première Messe de Monsieur l'abbé Dylan Carron :

Le Dimanche 3 juillet à la Messe
chantée de 10h00 en notre église.

Prieuré Saint-Antoine

Avenue du Valais 14

1896 VOUVRY

Téléphone : 024 / 481 66 10



Juin 2022

Mois du Sacré-Cœur

Horaires des Messes

	Monthey	Montreux	Lausanne	Carmel
mer 1	Ste Angèle Mérici, Vge, 3e cl.		18h30	8h00
jeu 2	De la fête, 4e cl. - Mm. Des Ss Marcellin, Pierre et Erasme Ev., Mart.			8h00
ven 3	De la fête, 4e cl.		18h30	8h00
sam 4	Vigile de la Pentecôte, 1ère cl.		18h30	8h00
dim 5	Dimanche de la Pentecôte, 1ère cl.	10h15	10h00	7h45
lun 6	Lundi de la Pentecôte, 1ère cl.			8h00
mar 7	Mardi de la Pentecôte, 1ère cl.	18h30		8h00
mer 8	Mercrredi des Quatre-Temps de Pentecôte, 1ère cl.		18h30	8h00
jeu 9	Jeu di de la Pentecôte, 1ère cl.	18h30		8h00
ven 10	Vendredi des Quatre-Temps de Pentecôte, 1ère cl.		18h30	8h00
sam 11	<small>Comme di des Quatre-Temps de Pentecôte, 1ère cl.</small> Ss Nerée, Achillée, Domitille et Pancrace, Mart., 3e cl.		18h00	8h00
dim 12	Je di de la fête du Sacré-Cœur, 1ère cl.	10h15	8h00-10h00	7h45
lun 13	St Antoine de Padoue, Conf. et Doct. 3e cl.			8h00
mar 14	St Basile-le-Grand, Ev, Conf. et Doct., 3e cl.	18h30		8h00
mer 15	St Bernard de Menthon, Conf., 3e cl. - Mm. des Ss Vite, Modeste et Crescence, Mart.		18h30	8h00
jeu 16	Fête du Très Saint Sacrement, 1ère cl.	18h30		8h00
ven 17	St Grégoire Barbarigo, Ev, et Conf., 3e cl.		18h30	8h00
sam 18	St Ephrem de Syrie, Conf. et Doct., 3e cl. - Mm. de Ss Marc et Marcellin, Mmart.		18h00	8h00
dim 19	Ille Dimanche après la Pentecôte, 2e cl.	10h15	10h00	7h45
lun 20	De la fête, 4e cl. - Mm. de St Silvére, Pape et Mart.			8h00
mar 21	St Louis de Gonzague, Conf., 3e cl.	18h30		18h00
mer 22	St Paulin de Nole, Ev, et Conf., 3e cl.		18h30	8h00
jeu 23	Vigile de la Nativité de St Jean-Baptiste, 2e cl.			8h00
ven 24	Fête du Sacré-Cœur, 1ère cl.	18h30	18h30	8h00
sam 25	St Guillaume, Abbé, 3e cl.		18h00	8h00
dim 26	Ille Dimanche après la Pentecôte, 2e cl.	10h15	10h00	7h45
lun 27	De la fête, 4e cl.			8h00
mar 28	Vigile des Ss Pierre et Paul, 2e cl.	18h30		8h00
mer 29	Ss Pierre et Paul, Apôtres, 1ère cl.			6h45
jeu 30	Commemoration de St Paul, Apôtre, 3e cl.			8h00